
新年のご挨拶 

 

広報委員長  中村俊信 

 

新年あけましておめでとうございます。 

 

会報は人手不足で年 4 回の発行ができず、なんとか 3 回発行の状態で

す。今年は人員確保、さらに年 4 回の会報発行を目指し、今まで以上に

良い会報を作っていきたいと思います。 

本年もよろしくお願いいたします。 

 


